

## Santri Cijulang Kopo Cisarua Galang Dana Korban Gempa Cianjur

Tony Rosyid - [BOGOR.JEJAKPOLITISI.COM](http://BOGOR.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 23, 2022 - 15:56



BOGOR- Para santri dan masyarakat Kampung Cijulang, Desa Kopo, Cisarua Bogor turun kejalan untuk menggalang dana bantuan korban bencana alam gempa yang menimpa Cianjur dan sekitarnya.

Meski hujan mengguyur puncak bogor tidak menurunkan semangat para santri, hal tersebut sebagai bentuk rasa kepedulian terhadap sesama.

Informasi yang dihimpun beberapa relawan, bahwa para korban gempa masih banyak membutuhkan bantuan berupa makanan siap saji, selimut, pakaian, tenda darurat dan obat-obatan.

Pimpinan Relawan Santri Kp. Cijulang ustad Agus Rahman mengatakan pembentukan relawan bencana mengajarkan para santri untuk menumbuhkan jiwa sosial sejak dini.

" Kami selalu mengajarkan kepada para santri untuk memiliki jiwa sosial, adanya musibah gempa di Cianjur kami bersama santri dan masyarakat bergerak cepat melakukan penggalangan, baik berupa uang, makanan, obat-obatan maupun pakaian", ujar ustad agus kepada Wartawan ( 23/11/22).

Pimpinan Ponpes Tarbiyatul Aulad itu, mengucapkan rasa terimakasih kepada petugas Cimory Land dan Rumah Makan Alam Sunda yang telah mengizinkan para santri untuk penggalangan dana.

"Ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung aksi sosial ini, terlebih kepada aparat keamanan Cimory Land dan RM Alam Sunda Cipayung", ucapnya.

Sementara itu Ketua Ikatan Komunitas Kawasan Puncak dan sekitarnya (IKKPAS) Iman Sukarya mengapresiasi langkah para santri, pemuda dan masyarakat Cijulang dalam pembentukan relawan bencana gempa cianjur.

Dirinya secara langsung menghubungi aparat keamanan untuk menjaga para relawan yang saat ini tengah melakukan penggalan dana di Jl. Raya Puncak Cipayung Bogor.

" Saya sangat apresiasi kepada para santri, pemuda dan masyarakat yang telah melakukan penggalangan dana untuk korban gempa cianjur, saya juga akan melakukan koordinasi dengan pihak kepolisian setempat agar kegiatan penggalangan dana di jalur puncak tidak ada kendala", ungkap Pendamping Desa tersebut.

Pantauan awak media para relawan santri tersebut melakukan penggalangan dana di dua tempat, pertama di Jl. Raya Puncak Mengandung tepatnya depan Cimory Land dan Rumah Makan Alam Sunda Cipayung. \*\*\*(fr)